Der Bürgermeister informiert

Infobrief 4: Januar 2003

Feldafing, den 22.01.2003

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

unser Rathaus wird 50 Jahre alt: Genau am 19. Januar 1953 wurde das Rathaus von den damaligen Beschäftigten der Verwaltung bezogen. Anlässlich dieses runden Geburtstages werden wir am Samstag, den 15. März von 10:00 bis 14:00 einen Tag der offenen Tür veranstalten, zu dem ich Sie bereits heute sehr herzlich einlade.

Neues Mitglied im Feldafinger Gemeinderat:

Als Nachfolger von Frau Plößl-Neuger, die im Januar ihren Wohnsitz in Feldafing abgemeldet hat, habe ich in der Gemeinderatssitzung am 21. Januar den Nachfolger, Prinz Christoph von Bayern, als neues Mitglied des Gemeinderates vereidigt. Ich bedanke mich an dieser Stelle sehr herzlich bei Frau Plößl-Neuger für ihr langjähriges politisches Engagement im Feldafinger Gemeinderat und wünsche unserem neuen Gemeinderatskollegen Prinz Christoph von Bayern alles Gute und viel Erfolg bei seiner neuen ehrenamtlichen Aufgabe als Feldafinger Gemeinderatsmitglied.

Verleihung der goldenen Verdienstmedaille an Frau Renate Geiger:

Da Frau Geiger aufgrund von Krankheit an der Bürgerversammlung im November nicht teilnehmen konnte, verlieh ich ihr in der Sitzung am 21. Januar die goldene Verdienstmedaille der Gemeinde Feldafing. Fr. Geiger erhält diese Auszeichnung für ihre 18-jährige Tätigkeit bei der Nachbarschaftshilfe Feldafing. Seit 15 Jahren leitet sie den Pflegedienst und wird von allen Feldafingern wegen ihres Engagements, ihrer Einsatzbereitschaft und ihrer Freundlichkeit sehr geschätzt. Hierzu gratuliere ich Frau Geiger im Namen des Gemeinderates nochmals sehr herzlich.

Besuch Hallenbad Fernmeldeschule:

Ich wurde von Vertretern der Fernmeldeschule Feldafing darauf hingewiesen, dass Sie sich vor Betreten des Fernmeldegeländes ausweisen müssen. Bitte bringen Sie also bei einem Besuch des Hallenbades Ihren Ausweis mit.

Einheimischenmodell II: Doppelhaushälfte steht zum Verkauf:

Im Einheimischenmodell II steht eine Doppelhaushälfte zum Verkauf. Für weitere Auskünfte steht allen interessierten Feldafinger unser Geschäftstellenleiter Herr Peter Hohenwarter unter Telefon: 93 11 50 gerne zur Verfügung.

Aktion Lohnsteuerkarten:

Auf meinen Aufruf hin, Ihre nicht benötigten Lohnsteuerkarten bei uns in der Gemeinde abzugeben, erhielten wir von Ihnen Lohnsteuerkarten mit einer gezahlten Lohnsteuer in Höhe von fast 20.000,- DM. Dies sichert uns Bruttomehreinnahmen in den Jahren 2005-2007 von insgesamt fast 10.000,- DM. Dafür bedanke ich mich bei allen sehr herzlich. Wie versprochen haben wir eine Verlosung durchgeführt, bei der alle Lohnsteuerkarten berücksichtigt wurden, auf denen ein Betrag ausgewiesen war. Die Gewinner werden von uns im Laufe der nächsten Tage ihren Preis erhalten.

Wahl des Seniorenbeirats und des Jugendbeirats:

Die Wahlen für Jugendbeirat und Seniorenbeirat werden wir am 22.3.2003 (Jugend) bzw. am 29.3.2003 (Senioren) durchführen. Alle Wahlberechtigten erhalten von uns rechtzeitig eine persönliche Benachrichtigung. Ich würde mich freuen, wenn sich möglichst viele in Frage kommenden Feldafinger für die Wahl zu den jeweiligen Beiräten zur Verfügung stellen würden.

Erweiterung oder Neubau der Grundschule Feldafing:

Anhand der Geburtenzahlen und Zuzüge der letzten sechs Jahre ist absehbar, dass unsere Grundschule mit Beginn des nächsten Schuljahres über Jahre hinaus acht Klassen haben wird. Da die Grundschule derzeit jedoch nur für maximal sieben Klassen ausgerichtet ist, sind bauliche Maßnahmen erforderlich, die zukünftig einen geregelten und reibungslosen Unterricht ermöglichen.

Der Gemeinderat har daher in seiner Sitzung am 21. Januar beschlossen einen Arbeitskreis zu gründen. Dieser soll zunächst die Anforderungen erarbeiten, die einen langfristig gesicherten Betrieb der Grundschule ermöglichen. Besonderes Augenmerk soll dabei auf einen Umbau der bestehenden Grundschule, sowie alternative Standorte für einen eventuellen Neubau, Modelle zur jeweiligen Finanzierung und vor allem auf die Anforderungen an eine Grundschule modernster Prägung gelegt werden. Anhand der Ergebnisse soll ein Ideenwettbewerb sowohl unter jungen als auch unter etablierten Architekten durchgeführt werden. Auch eine Zusammenarbeit mit Architekturlehrstühlen umliegender Universitäten wurde von allen Gemeinderatsmitgliedern einstimmig begrüßt.

Termine:

15. März von 10.00 bis 14.00 Uhr: Tag der offenen Tür im Rathaus

22. März ab 15.00 Uhr: Wahl des Jugendbeirates

29. März ab 15.00: Wahl des Seniorenbeirates

Herzlichst Ihr Bürgermeister

Bernhard Sontheim